



Le drame a eu lieu lors d'une réunion en hommage à des défunts dans un quartier dans le quartier Damas, ville de Yaoundé.

Au moins 11 personnes ont perdu la vie dimanche soir dans un affaissement de terrain à Damas, Yaoundé. Le drame s'est produit lors d'une cérémonie d'hommage à des défunts dans la périphérie de la capitale.

De nombreuses familles s'étaient installées sous plusieurs grandes tentes sur un terrain vague au sommet d'une colline quand le sol s'est affaissé sous une partie de l'assistance.

« Pour le moment nous avons 11 corps, les recherches se poursuivent pour trouver d'autres corps sous la terre », a expliqué sur les ondes de la CRTV Naseri Paul Bea, le gouverneur de la région Centre.

« C'est une réunion de gens qui voulaient pleurer des membres (de leurs familles) qui sont partis avant eux. Certains étaient assis sous une tente où il y a eu un glissement de terrain en début de soirée », a-t-il poursuivi.